
 

Informe Nodo Comunicación para Asamblea del 09-12-2014- CE Valencia 

El Nodo de Comunicación hace mucho tiempo que carece de Coordinador/a. Harry 

está asumiendo algunas de las tareas a la espera de que aparezca alguien que pueda 

realizar tal función.  

Conseguir dotar a este Nodo de la estructura humana suficiente para su 

funcionamiento tal vez sea en estos momentos el objetivo más importante que puede 

plantearse el CE Valencia. Dar a conocer la EBC es el primer paso para que las gentes 

puedan interesarse por ella, nadie se interesa por lo que no conoce y el ritmo que 

actualmente tenemos de difusión es realmente pobre por no decir casi nulo, lo que 

también se pone de manifiesto en la escasa incorporación de nuevos miembros. 

Haría falta generar continuamente charlas, conferencias, debates, noticias y 

entrevistas en prensa, radio y televisión, eventos promocionales, gestión de las redes 

sociales y toda la parafernalia propia de la comunicación para que la EBC llegue a la 

ciudadanía, a las empresas y  a los Municipios. Para ello se requiere muchas horas de 

trabajo, que se pueden conseguir con pocas personas trabajando mucho o con muchas 

trabajando poco, pero que pasa indefectiblemente por tener alguien capacitado para 

dirigir equipos que coordine y tire del carro. 

Mi propuesta a la Asamblea y Coordinadores del CE es que se apliquen los máximos 

esfuerzos a conseguir configurar el equipo humano del Nodo Comunicación. 

Antonio Gómez (Harry) 

 

 


